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Aos quinze dias do mês de dezembro, do ano de dois mil e vinte três, às dez horas de forma 
presencial, na sala trezentos e oito do Bloco A, realizou-se a oitava reunião ordinária do 
Colegiado do Curso de Graduação em Medicina Veterinária – Bacharelado, sob a presidência 
da Coordenadora do Curso, Professora Denise Maria Sousa de Mello, e secretariada por mim, 
Merce Paula Müller. Fizeram-se presentes à sessão os titulares do Colegiado: os 
professores Valfredo Schlemper, Vanessa Silva Retuci, Fabiana Elias, Jonatas Cattelam, 
Susana Regina de Mello Schlemper. Fizeram-se presentes membros suplentes: a professora 
Luciana Pereira Machado e o representante discente Lincoln Gonçalves Marcilio. Também 
compareceu a discente Caroline Vieira Nogueira. Não compareceu por motivos justificados: os 
docentes Paulo Henrique Braz, Adalgiza Pinto Neto, a representante discente Jullya Ogrizio 
Medeiros e o técnico administrativo em educação Rosalve de Souza. Não compareceu e nem 
justificou: o representante discente Guilherme Henrique Malinowski. Iniciada a sessão, a 
presidente saudou a todos e apresentou a pauta: 1 EXPEDIENTE: 1.1Aprovação da ata 9
/2023 da 6ª reunião ordinária e 10/2013 da 7ª reunião ordinária 1.2 Informes. ORDEM DO 
DIA: 2.1 Requerimentos de quebra de pré-requisitos; 2.2 Inclusão do Anexo V: 
Regulamento de equivalência de componente curricular no PPC 2010 do Curso de 
Medicina Veterinária; 2.3 Inclusão de componentes curriculares no rol de optativos do 

  PPC 2010 do Curso de Medicina Veterinária. Não havendo inclusão na pauta passou-se ao: 
Expediente: 1.1Aprovação da ata 9/2023 da 6ª reunião ordinária e 10/2013 da 7ª reunião 
ordinária: foi apreciada e aprovada a ata 9/2023 da 6ª reunião ordinária e na sequência foi 
apreciada e aprovada a ata 10/2023 da sétima reunião ordinária. 1.2 Informes: I) ENADE 
2023: a Coordenadora disse que no dia vinte seis de novembro teve a prova do ENADE e 
trinta e um alunos concluintes realizaram a prova. Disse também, que dois alunos não 
compareceram, mas que possuem justificativa. II) Novo PPC: a coordenadora disse que após 
a aprovação foram realizados os ajustes e que isso foi encaminhado para Coordenação 
Acadêmica do campus Realeza para análise e emissão de parecer sobre a viabilidade da 
proposta. Disse também, que o novo PPC foi entregue no prazo e está no processo de 
tramitação. III) Reunião com alunos das 2ªfase: a Coordenadora disse que na quarta-feira foi 
realizada reunião com os discentes da segunda fase para explicar sobre a oferta de 
componentes curriculares no próximo semestre, a matrícula e a tramitação da nova proposta 
de projeto pedagógico. Disse também, que os alunos possuem muitas dúvidas e solicita aos 
representantes discentes que recomendem falar com a coordenação do curso para 
esclarecimentos. IV)Representante discente: a Coordenadora disse que na última penúltima 
reunião do Colegiado teve a pauta do representante discente que solicita retorno ao Colegiado 
e que foi encaminhado que o discente Cassio procure entre seus pares a questão de retorno 
ao Colegiado. Após esse encaminhamento, o discente escreveu uma mensagem eletrônica 



para Pró-Reitoria de Graduação solicitando o agendamento de uma reunião com o pró-reitor e 
o reitor para tratar de irregularidades no Colegiado do Curso. A mensagem foi respondida que 
o discente deveria primeiramente dialogar com a Coordenação do Curso. Os membros 
dialogaram e encaminharam para que o informe seja tratado como ponto de pauta pela 
acusação que o discente está fazendo. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Requerimentos de quebra de 
pré-requisitos: a Coordenadora apresentou os requerimentos da discente Caroline Vieira 
Nogueira que solicitou a quebra de pré-requisito para os componentes curriculares Anatomia 
dos Animais Domésticos II e Doenças Infecciosas dos Animais Domésticos. Os docentes 
responsáveis pelas disciplinas foram consultados e responderam pelo indeferimento. Outra 
solicitação foi da discente Érica Assucena Kurek Back que solicitou a quebra de pré-requisito 
para o componente curricular Defesa Sanitária Animal, justificando que pretende cursar a 
disciplina de Epidemiologia Veterinária junto no semestre. O Colegiado deu a palavra a 
discente Caroline Vieira Nogueira que falou que ao solicitar não tinha sido ainda planejado a 
oferta de disciplinas para o próximo semestre e como os pré-requisitos vão ser ofertados, disse 
que pretende cursar os quatro componentes curriculares concomitantes e não terá choque de 
horários. O Colegiado dialogou e encaminhou que a discente Caroline no período de matrícula 
consiga se matricular nos componentes de Microbiologia Veterinária e Anatomia dos Animais 
Domésticos I para depois seja analisada a quebra do pré-requisito. O Colegiado encaminhou o 
mesmo para o requerimento da Érica. 2.2 Inclusão do Anexo V: Regulamento de 
equivalência de componente curricular no PPC 2010 do Curso de Medicina Veterinária: a 
Coordenadora disse que com a implantação do SIGAA que possui novos recursos e uma delas 
é a validação de componentes curriculares equivalentes de forma automática, no entanto para 
isso acontecer o projeto pedagógico do curso precisa prever a tabela de equivalências para 
que a Diretoria de Organização Pedagógica altere o PPC e depois a Diretoria de Registro 
Acadêmico altere no sistema. Na tabela foram inseridos os componentes curriculares que são 
da estrutura curricular 2010 e que possuem equivalência com componentes curriculares de 
outras estruturas curriculares da UFFS. O Colegiado dialogou e aprovou o regulamento de 
equivalências. 2.3 Inclusão de componentes curriculares no rol de optativos do PPC 2010 
do Curso de Medicina Veterinária: a Coordenadora falou que o regulamento da graduação 
não permite a validação com mais de dois componentes curriculares, dessa forma os 
componentes curriculares optativos tópicos que foram incluídos no rol agora precisam ser 
inseridos individualmente como componente curricular optativo. Foram incluídos como 
optativos os seguintes componentes curriculares: GCB069 Fisiologia Humana, 
GCB070Fisiologia Metabólica, GCB017 Anatomia, GCB486 Fisiologia Básica, GCB 193 
Anatomia Humana, GCB 468 Anatomia Humana, GCB 272 Biologia da Conservação. O 
Colegiado aprovou a inclusão dos componentes curriculares optativos. 2.4 Representação 
Discente: a Coordenadora falou sobre as situações que ocorreram com o discente Cassio 
Silva Matos durante o período de graduação e o Colegiado encaminhou que seja elaborado 
um documento para provar as irregularidades que afirma existir na composição do Colegiado. 
Não havendo mais nada a constar, a Presidente Denise Maria Sousa de Mello encerrou a 
reunião e eu, Merce Paula Müller, Secretária, lavrei a presente Ata que, depois de apresentada 
aos membros do Colegiado e aprovada, foi assinada por mim e pela Presidente.
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